

## 「平成 25 年度 留学生インターンシップ」年間活動報告

当留学生インターンシップは平成 18 年にスタートし、今年で 8 年目を迎えた。今年は 7 大学と連携し、会員企業 12 社 13 事業所で、計 31 名の留学生がインターンシップを体験した。11 月 13 日には、『第 8 回留学生インターンシップ発表交流会』を開催（於 県民ホール大会議室）。今夏にインターンシップを経験した留学生と受入企業を交え、充実したインターンシップであったことが成果として発表された。

### ■企業説明会【6月4日開催】(6/5 相談会開催)

約 50 名の学生が参加。各受入企業担当者から実施カリキュラム等の説明の後、留学生が個別に企業担当者と直接意見交換し応募用紙を提出した。



### ■発表交流会【11月13日開催】

発表会では受入企業毎に、各留学生がインターンシップの成果や感想等を報告。交流会で受入企業担当者より感想等を発表していただいた。



### ■インターンシップ実施【8～9月】

今年は 1 社につき多いところでは 5 名の留学生を受入れた。また企業により日本人インターンシップ生と一緒に研修を行ったところもあり、社員を含めそれぞれ刺激になったようであった。



留学生からは、「日本の企業について深く知ることができた」「色々なチャンスをもらい、大事な体験ができて、自分の成長を見ることができた」等の感想が多数寄せられた。発表会に続き、留学生・企業・大学関係者などの方々との交流パーティを開催した。受入れた企業からは、「留学生の方には日本の企業のチームワークやコミュニケーションの重要性を理解いただけたと同時に、自社の社員も大いに刺激を受けたと思う」等の感想をいただいた。また石部専務理事から留学生一人一人に対して、プレゼントとして箱根寄木細工のペン立てが贈られ、参加者同士でインターンシップでの思い出話で盛り上がり終了した。

